

Compte-rendu de la 8^{ème} rencontre des Haijin Sud

Samedi 8 septembre 12

Marseille

Pour cette nouvelle rencontre, nous nous étions donné rendez-vous au restaurant asiatique Sô Zen à Marseille. Il fait chaud et nous sommes installés sur la terrasse ombragée. Autour de la table, Martine, Patrick, Patricia, Maryse, Marie et Nicole.

Martine distribue affiches et flyers aux participants qui contribueront à la promotion de notre festival.

Au cours du repas, nous échangeons à bâtons rompus sur les exigences du haïku et du tanka et sur la difficulté d'évaluer des recueils.

Après le déjeuner, Patrick nous invite à poursuivre nos échanges chez lui, autour d'un thé vert. Un moment de fraîcheur, de calme et de saveur.

Nous consacrons une heure et demi au haïbun. Martine transmet les réflexions de Danièle Duteil, Présidente de l'Association Francophone des Auteurs de Haïbun, sur ce genre bien particulier d'écriture.

Patrick nous lit un extrait du Dit de Genji, datant du 11^{ème} siècle. Martine lit un haïbun de Monique Mérabet, haijin de la Réunion, intitulé « Lignes de vie ». Très apprécié de tous ! Enfin, Nicole nous fait découvrir un haïbun de sa composition sur notre rencontre précédente au Jardin japonais. Remarquable écriture !

Nous nous quittons vers 16h 30, avec déjà la perspective de notre prochaine rencontre, qui est fixée au 27 octobre.

Martine Gonfalone-Modigliani,
Barjols, 12 septembre 2012